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Подготовка специалистов эко-
номического профиля началась в 
нашем университете в 1982 г. 
Была набрана группа в составе  
24 человек по специальности 
«Организация и нормирование 
труда». Готовили специалистов на 
факультете автоматизации и 
управления. Деканом факультета 
был Михневич А. В. Выпускающую 
кафедру «Экономика и организа-
ция промышленности» возглавил 
Вшивков А. А. Лучшие студенты 
первого выпуска - Карпенко Е. М., 
Варфоломеева О. Л.   

С 1987 г. подготовка студентов
-экономистов ведется на механи-
ко-технологическом  факультете. 
Десять лет этой сложной работе 
отдал Русов В. П. Его руками соз-
давалось будущее здание фа-
культета.  

В 1986 г. наш вуз возглавил 
Шагинян Альберт Семенович. 
Перемены коснулись всех, жизнь 
в институте забурлила: открыва-
лись новые специальности, ка-
федры, началось  строительство 
нового учебного корпуса, общежи-
тия.  Менялась и жизнь в общест-
ве, рыночная экономика нужда-
лась в экономистах различного 
профиля. Усилиями Шагиня-       
на А. С. были открыты новые спе-
циальности и специализации. Ло-
гическим завершением этих изме-
нений стало создание в 1997 г. 
гуманитарно-экономического фа-
культета. Возглавил факультет 
известный экономист Трацевский 
Игорь Павлович.  

  С 1 сентября 1998 г. в распо-
ряжение ГЭФа переходит новый 

учебный корпус № 3, где размести-
лись: деканат, выпускающие кафед-
ры, аудитории, библиотека, компью-
терные классы. В августе 1999 г. 
деканом факультета  была назначе-
на Громыко Раиса Ивановна. В мар-
те 2000 г. на базе двух выпускаю-
щих кафедр «Экономика и уп-
равление промышленным производ-
ством» и «Экономика и управление 
предприятием АПК» были созданы 
четыре выпускающих кафедры: 

- «Экономика» – заведующий 
кафедрой Дрозд С. С.,  

- «Экономика и управление в 
отраслях» – заведующий кафедрой 
Нарышев Г. А. (позднее ее возгла-
вил  Кожевников Е. А.),  

- «Маркетинг» – заведующая 
кафедрой Лизакова Р. А., 

- «Менеджмент» – заведующая 
кафедрой Карпенко Е. М.  

В структуру факультета вошли и 
общеобразовательные кафедры. Их 
сегодня четыре:  

- «Политология и история» – 
заведующий кафедрой Юрис С. А., 

- «Экономические теории» – за-
ведующая кафедрой Потехина О.Я., 

- «Философия и социология» – 
заведующий кафедрой Яхно В. Н., 

- «Хозяйственное право» – заве-
дующая кафедрой Кацубо С. П.  

Факультет ведет подготовку кад-
ров на дневной форме обучения по 
следующим специальностям:  

- маркетинг,  
- менеджмент,  
-  экономика и управление          

на предприятии,  
- экономика и организация про-

изводства.  
За время существования фа-

культета выпущено 1335 специали-
стов (дневная форма обучения).     
С 1999 г. на базе факультета прохо-
дит две международных научно-
практических конференции «Стра-
тегия и тактика развития производ-
ственно-хозяйственных систем» и 
«Менталитет славян: история,  со-
временность, перспективы».  

Как видим, у ГЭФа  богатая и 
интересная история. 

25 июля 2007 г. гуманитарно-экономическому факультету исполни-
лось 10 лет!  Несмотря на относительно небольшой возраст, наш фа-
культет выпустил большое количество настоящих специалистов        
в сфере экономики, которые, выполняя свою работу, прославляют не 
только  Г Г Т У им. П. О. Сухого, но  и его талантливых  преподавате-
лей по всей стране и за ее пределами. 

Но, разумеется, чтобы перейти к поздравлениям, которые посту-
пили в наш адрес, нужно для начала ознакомиться с  историей… 

Гимн  

факультета 
 

Вспомни ты сейчас,  
как был труден первый шаг,             

Как нелегко шагать одному. 
Великий нам сказал:  
«Мир – это лучшее из благ»,  

Так давайте этот мир  
дарить  друг другу. 

 

Припев 
        

Мы сделали рывок,  
мы выбрали судьбу 

Так гордо называться 
 «экономисты». 

Мы сделали рывок,  
мы выбрали судьбу 

Так гордо называться – 
 «экономист ГГТУ». 

  
Как сделать мир добрей и 

 ярче сделать свет, 
Теперь мы точно знаем как. 
Иди за мной скорей,  

и я скажу ответ: 
Ведь он такой простой – 

 «экономика». 
 

Припев 
 
Мы сделали рывок,  

мы выбрали судьбу 
Так гордо называться 

 «экономисты» 
Мы сделали рывок,  

мы выбрали судьбу 
Так гордо называться – 

 «экономист ГГТУ». 
 

Музыка и слова  
Татьяны Пугачевской  

Трацевский Игорь Павлович —    
первый декан гуманитарно-
экономического факультета 

(1997-1999 гг.) 
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- Раиса Ивановна! Трудно ли жен-
щине быть деканом? 

 - Проблемы есть в любой работе. 
Мне трудно быть деканом во время сес-
сии, когда твои решения могут  повлиять 
на судьбу человека. Женщине в этой 
ситуации труднее, потому что она более 
эмоциональна, чувствительна.  

- Как Вы относитесь к тому, что 
Уго Чавес отменил экзамены? 

- Не могу сказать, почему Уго Чавес 
принял это решение: я не знаю системы 
образования Венесуэлы. Но думаю, 
экзамены нужны. Экзамен в переводе с 
латинского языка – испытание. Испыта-
ние, которое показывает, умеете ли вы 
учиться, что у вас в сухом остатке – зна-
ния, видение предмета или нагроможде-
ние отдельных фраз.  Но чтобы на экза-
мене был предметный разговор, он дол-

 

ИНТЕРВЬЮ С ИМЕНИННИКАМИ  

жен дополнять текущий контроль, а 
не заменять его. И, конечно, подго-
товку студента к экзамену недостой-
но подменять шпаргалкой или мик-
рофоном. 

- О чем чаще всего Вас просят 
студенты? 

- Самая распространенная прось-
ба этой осени – отпустить на свадь-
бу. Это радует, есть перспектива 
решения демографической пробле-
мы в стране. 

- Какие отношения у Вас сло-
жились с другими деканами, чув-
ствуете ли вы их поддержку? 

- Наш университет отличает от-
крытая демократическая атмосфера, и  
отношения между деканами подтвер-
ждают это. Я чувствую поддержку и 
ректората, прежде всего нашего курато-
ра Кириенко Виктора Васильевича, и, 
конечно, других деканов. Мне в этой 
«компании» комфортно. Когда я начала 
работать в этой должности, меня под-
держали наши опытные и знающие де-
каны: Евминов Леонид Иванович, Русов 
Владимир Павлович, Бельский Алексей 
Тимофеевич. Есть здоровое соперниче-
ство между факультетами, и оно только 
помогает делу. 

- Как Вы отдыхаете?   
- От эмоциональной усталости я 

спасаюсь общением с родными людьми, 
с природой, с братьями меньшими, мно-
го читаю. 

- Какие у Вас, как у декана, бли-
жайшие и перспективные планы? 

- Ближайшие планы – проведение 
дня факультета, международной конфе-
ренции, подготовка к сессии.  

Что касается будущих планов, то 
сейчас факультет работает над планом 
перспективного развития. Экономиче-
ское образование в последнее время 
развивается в трудных условиях. Растет 
конкуренция среди вузов, ужесточаются 
требования к подготовке студентов, к  
профессиональному уровню преподава-
теля. И больше чем когда-либо наше 
будущее зависит от нас: сможем ли мы 
ответить на вызовы  времени. Для этого 
нам надо работать много и очень напря-
женно. 

- Ваш любимый фильм, актер, 
певец? 

Фильм, который я могу смотреть 
бесконечное количество раз – 
«Женитьба Бальзаминова», любимая 
актриса – Николь Кидман, певец – Алек-
сандр Малинин. 

- Вы любите готовить? Какие 
блюда у Вас получаются лучше? 

- Да, и лучше всего мне удаются 
пасхальные куличи и запеченная рыба. 

- Что бы Вы пожелали в этот 
праздничный день преподавателям, 
сотрудникам, студентам? 

- Хочу поблагодарить за добросове-
стный труд всех ветеранов факультета, 
преподавателей и сотрудников. Спасибо 
студентам и выпускникам – патриотам 
факультета – сохраняющим и создаю-
щим его традиции! Давайте смело идти 
вперед, и нам тогда покоряться любые 
вершины! 

- Сергей Александрович, какие 
планы на будущее стоят перед Ва-
ми? Что Вы уже сейчас принялись 
осуществлять? 

- Продолжать работать и получать от 
этого удовлетворение. Больше внима-
ния следует обратить на науку. В разной 
степени это все удается и сейчас. 

- Какую помощь Вы оказываете 
студентам и преподавателям? 

- Студентам я стараюсь помочь бы-
стрее адаптироваться в университете и 
почувствовать себя студентом, поддер-
жать прежде всего наиболее активных 
из них (как морально, так и материаль-
но), а преподавателям  – стараюсь не 
мешать  работать. 

- Не перегружает ли Вас декан 
работой? 

 - С Раисой Ивановной мы работаем 
в деканате уже 8 лет, и у нас сложилось, 
на мой взгляд, оптимальное распреде-
ление обязанностей, которое меня впол-
не устраивает. 

- Каким образом Вы отдыхаете 
после работы? 

-  Семья, друзья, русские романсы. 
- Не мешает ли Ваша работа лич-

ной жизни? 

- На этот вопрос лучше ответят мои 
жена и друзья. 

- Каким Вы видите настоящего 
студента (студентку)? 

 - Это человек, который может соче-
тать учебу и активный отдых и находить 
оригинальный выход из любой, самой 
неблагоприятной для него ситуации. 

- Ваш любимый фильм? 
- «Покровские ворота». 
- Любимый актер? 
- Андрей Миронов. 
- Любимое блюдо? 
- Под настроение и в хорошей компа-

нии – практически любое. 
- Ваши пожелания студентам и 

всему факультету? 
 - Удачи во всем. Ведь именно ее 

нередко не хватает для достижения 
желаемой цели. 

- Какими качествами должен об-
ладать настоящий экономист? 

 - Умением анализировать, видеть 
проблему широко, и реально оценивать 
все наиболее возможные результаты 
тех или иных решений. Настоящий эко-
номист – это стратег, обладающий ре-
альным набором тактических средств. 

 

Интервью брала  
Анна Брайцева, 

студентка гр. МТ-21 

 
Громыко Раиса Ивановна —    

декан гуманитарно-экономического 
факультета 

Предлагаем вашему вниманию интервью, взятые у  главных лю-
дей этого праздника, «именинников» факультета –  несравненной де-
кана гуманитарно-экономического факультета Громыко Раисы Иванов-
ны и ее незаменимого заместителя Елизарова Сергея Александровича. 

 
Елизаров Сергей Александрович —   
заместитель декана гуманитарно-

экономического факультета 



     «От имени машиностроительного факультета сердечно поздравляю всех 
сотрудников, студентов и декана гуманитарно-экономического факультета с 
небольшим, но внушительным юбилеем!!! 10 лет – молодой возраст, это 
Ваша юность. Нам уже почти 35! 
     Казалось бы, десять лет не слишком большой срок, но Ваш факультет за 
это время достиг больших успехов и зарекомендовал себя как один из луч-
ших факультетов университета.  
     Замечательный творческий коллектив преподавателей и энергичный, 
деловой, душевный, полный энергии, увлеченный своим делом декан в на-
ше непростое время сохранили и сумели привить студентам интерес к нау-
ке, к творческому поиску и самосовершенствованию. На Вашем факультете 
чувствуется смелость планов, вера и настойчивость в их достижении. 
     В День рождения хочется пожелать Вам не потерять ту атмосферу и на-
строение, всего того, что достигнуто за эти годы, дальнейших творческих 

успехов, творческого горения, блестящих выпускников, интересных дел и новых начина-
ний! Сотрудники и студенты МСФ всегда готовы к сотрудничеству с Вами.  
    Будьте счастливы!» 

Бельский Алексей Тимофеевич – 
декан машиностроительного 

факультета 

    «ГЭФ – центр гумани-
таризации университета 
и оправдывает его как 
настоящий университет, 
обеспечивающий универ-
сальное образование. 
Наличие отраслевых 
кафедр экономики, ме-
неджмента и маркетинга 
позволяет выпускающим 
кафедрам делать ди-
пломные работы эконо-
мически выверенными. 
   Так как экономика ре-
гиона не стоит на месте, 
то и от ГЭФа требуется  
поспевать за ритмом вре-

мени и более активно вести последипломное сопро-
вождение, тем более, что технические факультеты 
нуждаются в экономических знаниях. Десять лет на-
зад  многие с недоумением спрашивали, делая осо-
бый акцент на слове  «гуманитарный»,  для чего в 
техническом вузе нужен гуманитарно-экономический 
факультет? Но жизнь показала, что замысел был 
правильный.  

Всем преподавателям, сотрудникам, студентам, 
аспирантам желаю успехов в работе, творческих по-
исков и находок, удачного сочетания теории с практи-
кой! Здоровья, счастья Вам! Не останавливайтесь на 
достигнутом! Так как факультет самый красивый и 
женственный – то больше Красоты Вам и сногсшиба-
тельного фурора!» 

Кириенко Виктор Васильевич – 
проректор по учебной  

и воспитательной работе 

Поздравляем !!! 
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«Уважаемые преподаватели, сотрудни-

ки, студенты, магистранты и аспиранты 

гуманитарно-экономического факультета! 

Поздравляю Вас с этим знаменательным 

днем! Факультет состоялся, ваши выпуск-

ники востребованы, сформированы тради-

ции. Однако не останавливайтесь на дос-

тигнутом, смело идите вперед, переходите 

к новым, инновационным методам обуче-

ния, укрепляйте связи с производством. 

Современные требования к экономическо-

му образованию высоки и, чтобы им соот-

ветствовать нужно много и напряженно 

работать. 

 Хочу пожелать Вам успехов, оптимизма 

и веры в будущее факультета!» 

 

Тимошин Сергей Иванович – 

ректор университета 

«Уважаемые Раиса Ивановна и Сергей Александ-
рович, преподаватели и сотрудники факультета! По-
здравляю Вас с юбилеем! Желаю успехов в достиже-
нии поставленных целей! 

Самое главное для университета – это подготовка 
высококвалифицированных специалистов, формиро-
вание будущих высоконравственных руководителей 
производства. Специалистов, которые самостоятель-
ны и ответственны в подходе к производственным и 
общественным делам любого масштаба, способны 
напряжѐнно и целеустремленно трудиться каждый 
день, каждый час, находить   решения, которые дикту-
ет сама жизнь. И я уверен, что Ваш факультет выпус-
кает именно таких специалистов. 

С праздником Вас! Осуществления всех надежд!» 
Сарело Станислав  
Брониславович – 

ректор (2000–2007 гг.) 

С 10-летием !!! 

    «Уважаемые преподаватели, со-
трудники, аспиранты и студенты гу-
манитарно-экономического факуль-
тета! 
     Примите искренние поздравления 
с 10-летним юбилеем со дня основа-
ния факультета. Желаю всем даль-
нейшего процветания, всегда пре-
красного и оптимистического на-
строения, здоровья, счастья, бодро-
сти духа, профессиональных успехов 
и достижения всех поставленных 
перед Вами целей! 
     Удачи и творческого роста!» 

  
Лычев Петр Васильевич – 
декан заочного факультета 

 

 



     «От имени машиностроительного факультета сердечно поздравляю всех 
сотрудников, студентов и декана гуманитарно-экономического факультета с 
небольшим, но внушительным юбилеем!!! 10 лет – молодой возраст, это 
Ваша юность. Нам уже почти 35! 
     Казалось бы, десять лет не слишком большой срок, но Ваш факультет за 
это время достиг больших успехов и зарекомендовал себя как один из луч-
ших факультетов университета.  
     Замечательный творческий коллектив преподавателей и энергичный, 
деловой, душевный, полный энергии, увлеченный своим делом декан в на-
ше непростое время сохранили и сумели привить студентам интерес к нау-
ке, к творческому поиску и самосовершенствованию. На Вашем факультете 
чувствуется смелость планов, вера и настойчивость в их достижении. 
     В День рождения хочется пожелать Вам не потерять ту атмосферу и на-
строение, всего того, что достигнуто за эти годы, дальнейших творческих 

успехов, творческого горения, блестящих выпускников, интересных дел и новых начина-
ний! Сотрудники и студенты МСФ всегда готовы к сотрудничеству с Вами.  
    Будьте счастливы!» 

Поздравляем !!! 

5 ОКТЯБРЬ 2007 

«Уважаемые Раиса Ивановна и Сергей Александ-
рович, преподаватели и сотрудники факультета! По-
здравляю Вас с юбилеем! Желаю успехов в достиже-
нии поставленных целей! 

Самое главное для университета – это подготовка 
высококвалифицированных специалистов, формиро-
вание будущих высоконравственных руководителей 
производства. Специалистов, которые самостоятель-
ны и ответственны в подходе к производственным и 
общественным делам любого масштаба, способны 
напряжѐнно и целеустремленно трудиться каждый 
день, каждый час, находить   решения, которые дикту-
ет сама жизнь. И я уверен, что Ваш факультет выпус-
кает именно таких специалистов. 

С праздником Вас! Осуществления всех надежд!» 

Соленков Виталий  
Владимирович – декан  

энергетического факультета 

     «Сердечно поздравляем с 
праздником, созданный 10 лет 
назад, гуманитарно-экономичес-
кий факультет! Он гармонично 
влился в семью факультетов 
ГГТУ им. П. О. Сухого. Желаем 
Вам счастья, здоровья, дальней-
ших успехов в подготовке высо-
коквалифицированных кадров, 
достойных нашего университета 
и нашего независимого государ-
ства!» 

Русов Владимир Павлович  –  
декан механико-

технологического факультета 

   «Теперь уже в далеком 1997 г. Вы 
покинули наш факультет. Нам, т. е. 
МТФ, в то время было 17 лет, возраст 
был уже вполне «детородным».  

   Мы рады, что наше «дитя» возму-
жало, окрепло, качественно и количест-
венно умножилось и сейчас является 
одним из лучших факультетов вуза. 

   Мы искренне поздравляем ветера-
нов ГЭФа, стоявших у его истоков и 
хранящих хорошие традиции, частично 
оставшиеся от своего родителя – МТФ, 
а также появившиеся свои собствен-
ные. Мы Вас любим и искренне уважа-
ем!» 

     «Уважаемая Раиса Ивановна! Совет фа-
культета автоматизированных и информаци-
онных систем сердечно поздравляет Вас и 
весь коллектив гуманитарно-экономического 
факультета с 10-летием со дня основания! 
     За эти годы ГЭФ стал процветающим, дина-
мично развивающимся факультетом. Это яви-
лось плодом упорного труда, высокого про-
фессионализма и творческого потенциала 
коллектива Вашего факультета. 
     Юбилей – это замечательный повод выска-
зать слова благодарности всем, кто многие 
годы трудится на гуманитарно-экономическом 
факультете, кто сегодня своим трудом делает 
нашу жизнь светлее и ярче. 
     Уверены, что нынешнее поколение студен-
тов и педагогов, а также выпускников Вашего 

факультета будут бережно хранить и продолжать славные традиции на-
шего университета. 

Благодарим Вас за всестороннюю помощь и постоянную поддержку. 
От всей души желаем Вам и всему коллективу Вашего факультета 

здоровья, счастья в жизни, финансового благополучия и сохранения при-
ятного творческого ритма!» 

Селиверстов Георгий  
Иванович – декан факультета 

автоматизированных и  
информационных систем 

С 10-летием !!! 

    «Уважаемые преподаватели, со-
трудники, аспиранты и студенты гу-
манитарно-экономического факуль-
тета! 
     Примите искренние поздравления 
с 10-летним юбилеем со дня основа-
ния факультета. Желаю всем даль-
нейшего процветания, всегда пре-
красного и оптимистического на-
строения, здоровья, счастья, бодро-
сти духа, профессиональных успехов 
и достижения всех поставленных 
перед Вами целей! 
     Удачи и творческого роста!» 
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НАША ГОРДОСТЬ 

ПРИНЦЕССЫ ГГТУ    

  
Гуманитарно -экономический 

факультет знаменит не только ум-
ницами, но и красавицами.  Об этом 
говорят и занятые места в конкурсе 
«Принцесса ГГТУ»,  который прово-
дится ежегодно. 

С 1996 г. 10 девушек  были при-
знаны «Принцессой» нашего вуза. 

Мы победили 5 раз: 
 
2000 г. - Пупенко Оксана  
 
2002 г. - Васькова Алена 
 
2004 г. - Трофимова Евгения  
 
2005 г. - Каулькина Виктория 
 
2006 г. - Ивахова Марина 

 

Стипендию Президента Респуб-
лики Беларусь получили  15 студен-
тов факультета, стипендию Ф. Ско-
рины – 9 студентов,  стипендию     
П. О. Сухого – 30 студентов, стипен-
дию Областного исполнительного 
комитета  – 1 студент.  Среди сти-
пендиатов наши преподаватели: 
Комков С. Ю., Нехрист О. А., Солен-
кова Е. В, Бердин А. Ю., Ески-        
на С. В., Клейман В. В., Драгун Н. П. 

Премией Городского исполни-
тельного комитета были награжде-
ны 4 студента факультета.  

Самое большое количество ди-
пломов с отличием получили сту-
денты выпуска 2007 г. – 23 % от 
общего числа выпускников. 

Наши выпускники работают в 
разных отраслях экономики и уже 
многого достигли: Саблина М. В. – 
главный бухгалтер  ОАО «Речицкий 
текстиль», Карпинский Д. В. – за-
меститель директора по экономике 
ЗЛиН,  Починок О. М. – заместитель 
главы администрации Советского 
района г. Гомеля, Цыганков А. А. – 
заместитель декана в БГЭУ, Езер-
ский Д. В. – первый секретарь Ново-
белицкого районного комитета Об-
щественного объединения «БРСМ». 
Можно продолжать этот список…  

                                   

По результатам смотра-конкурса 
на лучшую организацию учебной, 
научной и воспитательной работы в 
университете в 2006 г. среди выпус-
кающих кафедр победила кафедра 
«Маркетинг». 

 В 2002 г. к. ю. н., доцент, заве-
дующая кафедрой «Хозяйствен-ное 
право» Кацубо Светлана Петровна 
была признана лучшим юристом 
года и награждена премией и над-
бавкой из Специального фонда 
Президента Республики Беларусь, а 
также  Почетной грамотой Совета 
Министров Республики Беларусь.  

Степень кандидата экономиче-
ских наук защитили  7  выпускников 
факультета. 

 Последние 7 лет студенты фа-
культета регулярно участвуют в 
Республиканском конкурсе на луч-
шую научную работу. За это время 
они были награждены дипломами 
первой степени 8 раз, второй степе-
ни – 8, третьей степени  – 16 раз. 
Среди победителей наши препода-
ватели: Комков С. Ю., Ескина С. В., 
Нехрист О. А., Бердин А. Ю. 

Лучший научный руководитель – 
Алексеенко Наталья Анатольевна. 
Ее студенты получали награды че-
тыре раза.  

 

Команда факультета  представ-
ляла вуз на национальном чемпио-
нате SIFE – Беларусь 2007 и разви-
тие знаний в области свободного 
предпринимательства и заняла по-
четное 3-е место. В состав команды 
вошли студенты: Климов Д., Мали-
новский П., Попов М., Кожевникова 
И., Дробышевская О., Трусевич И. 

Студент Дудко Д. В. в 2002 г. 
награжден дипломом лауреата        
II Республиканского конкурса твор-
ческих работ по общественным нау-
кам «Беларусь в ХХI веке», а также 
нагрудным знаком «Лауреат специ-
ального фонда  Президента Респуб-
лики Беларусь по социальной под-
держке одаренных учащихся и сту-
дентов». 

Студент Морозько С. М. в 2003 г. 
стал лауреатом III Республиканско-
го конкурса по общественным нау-
кам «Беларусь в современном ми-
ре» и получил премию Специально-
го фонда Президента Республики 
Беларусь по социальной поддержке 
одаренных учащихся и студентов. 

Новикова С. Б., студентка 3-го  
курса (специальность менеджмент) 
стала победительницей областного 
творческого конкурса среди студен-
ческой молодежи «Государство гла-
зами молодых» в 2007 г. 

  Васькова Алена 

  Трофимова Евгения 

  Ивахова Марина 

  Каулькина Виктория 
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СПОРТИВНАЯ ЖИЗНЬ НА ФАКУЛЬТЕТЕ 

Студенты гуманитарн о -
экономического факультета 
очень разносторонне развитые 
люди. Они успевают не только 
хорошо учиться, но и занимают 
первые места в спорте. 

ГЭФ занимает 3-е место в 
круглогодичной олимпиаде. Де-
вушки факультета занимают пер-
вое место в армрестлинге  и не 
дают шанса другим занять это 
почетное место.  Якименко Ирина  
и Невмовенко Ирина, кандидаты 
в мастера спорта, являются при-
зерами республиканского чемпио-
ната. Они участвовали во Все-
мирной универсиаде студентов и 
заняли соответственно 6 и 8 мес-
та. Выпускница факультета Раз-
водова Ирина – мастер спорта по 
дзюдо.  Наши студентки  не толь-
ко обладают спортивными качест-
вами, они еще и красавицы. Бла-
годаря занятиям аэробикой, под 
руководством Ярчак Екатерины 
Николаевны, наши студентки все-
гда стройные и подтянутые. Де-
вушки занимают призовые места 
и здесь: Каулькина Виктория – 
призер первенства Республики 
Беларусь по аэробике.  

  Не только девушки приносят 
победу и славу факультету и все-
му университету, есть еще и 
«золотой фонд» ГЭФа. Наши сту-
денты: Шпак Дмитрий, Жогло 
Дмитрий, Сидоров Леонид  участ-
вуют в чемпионате Республики по 
футболу. Бирюков Сергей играл в 
I лиге первенства страны за ко-
манду «ЗЛиН».  Серебряным при-
зером чемпионата Республики по 
кикбоксингу (вес 91 кг) в 2005 г. 
стал Сериков Егор.  

К «золотому фонду» относит-
ся и Ковалев Сергей – член сбор-
ной команды ГГТУ по ручному 
мячу. Всех спортивных успехов 
факультета не перечесть, и мно-
гое еще впереди, но это уже дру-
гая история. 

А от себя лично хочу поздра-
вить  факультет с 10-летием. Так 
держать!!! 

 Ольга Калугина,  
студентка гр. МТ-21 
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Конкурс  
стихотворений, 

посвященных  
факультету... 

     Признание в любви гуманитарно-

экономическому факультету... 
                                                                  

Сегодня праздник, юбилей. 

И потому здесь, в этом зале, 

Почти что тысяча гостей 

И наших преданных друзей. 
 

Не хватит мне, пожалуй, слов, 

Не хватит рифмы и таланта. 

Ах, если б я писал, как Данте, 

Чтоб выразить свою любовь. 
 

Тебе, любимый факультет! 

Живи без бед еще сто лет! 

Пускай не меркнет знаний свет! 

Ведь лучше ГЭФа в мире нет! 
 

Мы связаны одной судьбой. 

И в будущего чистый лист 

Ты написал  - «экономист» 

Своею твердою рукой. 
 

Не опасаясь вызвать гнев, 

И только, чтоб не ошибиться, 

Себе позволю повториться:  

Люблю тебя, мой милый ГЭФ!!! 
 

                                            Сергей Понтус  

      Редколлегия газеты «Сушка» выра-
жает огромную благодарность за 

помощь в создании выпуска Брайцевой 

Анне, ее помощникам  Асадчей Т., Калу-
гиной О., Петух О., Попову Д., студен-

там  группы  МТ-21, а также декану 

факультета Громыко Раисе Ивановне и 
ее заместителю Елизарову Сергею 

Александровичу. 
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НАМ 10 ЛЕТ! 
 

Торопит время быстрый бег своих коней 
(Оно, в отличие от нас, не отдыхает). 

И вот уж сладкое словечко «юбилей» 

На языке, как карамель с начинкой, тает. 
 

Да, двадцать пятое июля – это дата! 

Мы этой дате оду посвятим, – 
Наш факультет родился в этот день когда-то. 

С тех пор минуло десять лет и десять зим. 

 
Не на пустом мы с вами месте создавались,- 

На базе кафедры и творческих идей, – 
И, воспитав специалистов тьму, дождались: 

В дверь постучал десятилетний юбилей! 

 
Десятилетье – это детский возраст вроде, 

Но предыстория большая за спиной, – 

Она корнями – дай бог памяти! – уходит 
В год не какой-нибудь, а в шестьдесят восьмой. 

 

Нет, не случайно нынче вспомнить мы решили 
О временах доисторических, о тех: 

Как раз тогда-то в нашем городе открыли  

Наш замечательный и славный «Политех». 
 

Прошло шесть лет, пока по времени веленью 

Вопрос решился «типа» «быть или не быть?», – 
И экономике, а также управленью 

В его стенах студентов начали учить. 

 
В процессе реорганизации и роста 

Мужала кафедра и набиралась сил. 

Ее название менялось в девяностых, 
А институт – Сухого имя получил… 

 

Но не закончилась история на этом. 
За годом год тянулась вдаль цепочка лет, – 

И институт был назван университетом 

(В ту пору год уж наш работал факультет). 
 

Мелькают даты – исторические вехи, 

От вехи к вехе плавно движется рассказ… 
Перечислять здесь достиженья и успехи 

Мешает скромность, украшающая нас. 

 
Вот и сегодня мы на праздничном параде, 

И пусть подольше не кончается парад! 

Мы, с оптимизмом в наше будущее глядя, 
Дожить надеемся до новых, круглых дат! 

 

Заглянем в светлое грядущее, – итак, 
Нам юбилеев предстоит еще соцветье: 

Еще и двадцать впереди, и четвертак… 

Чем черт не шутит, – и пятидесятилетье! 
 

И все же десять – знаменательная веха! 

Достойней повода сегодня не найти, 
Чтоб пожелать нам всем самим себе успеха 

На уходящем в двадцать первый век пути! 
                                                           В.  Миткевич 

 

По результатам опроса, прове-
денного среди студентов ГЭФа, 
призерами по пяти номинациям 
стали: 

 

«Самый добрый преподаватель» 
 

Лапицкая Лилия Васильевна 
(кафедра «Экономика») 

Попкова  Софья Александровна 
(кафедра «Менеджмент») 

Тимошенко Иван Иванович  
(кафедра «Экономическая теория») 

 
«Самый умный преподаватель» 

 

Кожевников Евгений Александрович  
(кафедра «Экономика  

и управление в отраслях») 

Потехина Ольга Ярославовна 
(кафедра «Экономическая теория») 

Яхно Валентина Николаевна 
(кафедра «Философия и социология») 

 

«Самый строгий,  
но справедливый преподаватель» 

 

Водополова Наталия Виталиевна 
(кафедра «Информационные технологии») 

Потехина Ольга Ярославовна 
(кафедра «Экономическая теория») 
Яхно Валентина Николаевна  

(кафедра «Философия и социология») 
 

«Самый веселый преподаватель» 
 

Дмитриев Владимир Михайлович 
(кафедра «Экономическая теория») 
Ивановская Ирина Викторовна 

(кафедра «Менеджмент») 
Лапицкая Лилия Васильевна  

(кафедра «Экономика») 
 

«Самый, самый, самый …» 
 

Лапицкая Ольга Владимировна 
(кафедра «Экономика и управление  

в отраслях») 

Комков Сергей Юрьевич 
(кафедра «Менеджмент») 

Потехина Ольга Ярославовна 
(кафедра  «Экономическая теория») 
 

Победители будут названы       
на праздничном вечере. 

Номинанты– 
 победители... 


